

Lindísima noticia para Neshy

Deporte · Juegos Olímpicos

22 jul. 2021 [+2 más](#) Yenci Aguilar Arroyo yenci.aguilar@lateja.cr



La joven viajó ayer al otro lado del mundo y competirá el domingo.

A la taekwondista tica Neshy Lee Lindo la vida le sonrío y este miércoles viajó a Japón para unirse al grupo de deportistas costarricenses que competirán en los Juegos Olímpicos de Tokio.

picos de Tokio.

El chance le llegó de improviso porque la competidora chilena Fernanda Aguirre dio positivo por covid-19 cuando llegó a Japón y de inmediato el Comité Olímpico Nacional se puso las pilas para lograr que la costarricense, de 18 años, tuviera su oportunidad.

“El presidente del Comité Olímpico Nacional (CON), Henry Núñez, inició la gestión ante los organismos mundiales World Taekwondo Federation,

El Comité Olímpico Internacional, el Comité Organizador de Tokio y en coordinación con la Federación Costarricense de Taekwondo, para que el objetivo fuese posible.

“Neshy era la atleta mejor rankeada

Noticias relacionadas

Laura Chinchilla elegida en comisión ética del COI

La Nacion (Costa Rica) 21 jul. 2021

Entre carreras y sin dormir, Neshy Lee Lindo viajó a Tokio

La Nacion (Costa Rica) 22 jul. 2021

después del clasificatorio realizado en Costa Rica en marzo del 2020, en el que había obtenido el tercer lugar (solo clasificaban dos del continente)”, informó el CON.

Felicidad enorme. La deportista aseguró experimentar una mezcla de emociones cuando le confirmaron que asistiría a las Olimpiadas.

“Me siento feliz, triste, emocionada, pero sobre todo feliz y voy a tratar de aprovechar esta oportunidad al máximo”, dijo.

Neshy competirá este domingo 25 de julio en la categoría de los 57 kilogramos.

“Han sido instantes intensos de tra-

bajo, hasta altas horas de la noche y madrugada para lograr resolver todos los trámites, cumplimiento de todos los requisitos de los protocolos, compra de boletos aéreos para la atleta y el entrenador, en menos de 24 horas, por lo que nos complace anunciar que lo logramos en equipo”, mencionó el presidente del CON, Henry Núñez.

 Escribe un comentario

 Escuchar  Ver página  Compartir  Guardar  Más

 A favor

 En contra